
令和６年定例第３回市議会　一般質問表

１日目（令和６年９月５日）

1 障がい者や高齢者への支援強化を 市長

① Uni-Voice（ユニボイス）の導入について

② 軟骨伝導イヤホンの導入について

③ 「加齢性難聴」の方への補聴器購入費助成について

1 子ども食堂（地域食堂）への市からの取り組みと事業費の
補助を

市長

① なぜ、みやま市においては、市の事業として応援がないの
か

② 子ども食堂を立ち上げるには、大きな資金が必要です

③ 子ども食堂の意義

1 答弁後の経過を問う 市長

① 空地、雑草、空き家の問題

② 駅周辺の振興について

③ 観光の振興について

1 高齢化による成年後見人の必要性が増大しているのではな
いか

市長

①
年々身上保護を必要とする成年後見人の対策をどのように
考えているのか

② 成年後見人と市・地域との関係

③ 対象者が保有する財産管理について

1 農業振興について 市長

① 農家の高齢化・担い手確保について

② 耕作放棄地の増加について
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順位 氏名 質問件名



令和６年定例第３回市議会　一般質問表

２日目（令和６年９月６日）

1 ワンヘルスセンターを核とした町づくりについて 市長

① 企業誘致の取り組みについて

② 宿泊施設の誘致について

1 総合市民センター雨漏りについて
市長

教育長

① 市長は責任者として今後どう対応されるのか

② 顧問弁護士とどのように協議されているのか

2 みやまSE（株）の取締役人事について 市長

① 市長は、なぜ公募しないのか

② 市長は人事に介入しすぎじゃないのか

1 ワンヘルス推進について 市長

① P21の動物との共生について

② P10の計画の期間について

③ 生態系調査の取り組みについて

1 小中学校の給食費補助の現状と無償化について
市長

教育長

① 学校給食費補助の現状について

② 小中学校給食費の無償化について
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